

2024-08-27

Quieren maniatar al Poder Judicial.- Taboada

Autor: Selene Velasco

Género: Nota Informativa

<https://www.reforma.com/quieren-maniatar-al-poder-judicial--taboada/ar2863817?v=1>

El ex candidato a la Jefatura de Gobierno por el PAN-PRI-PRD, Santiago Taboada, acudió hoy en la protesta ante el Tribunal Electoral de la CDMX en apoyo a Alessandra Rojo de la Vega.

Se dirigió al magistrado presidente interino Armando Ambriz, a quien señaló por tener cercanía con Monreal, y pidió que se reconozca la victoria de Rojo de la Vega en las urnas.

"Nos queda claro que su compadre, que su amigo, el hoy diputado federal de Morena, Ricardo Monreal, lo puso aquí.

"No vamos a permitir que le quiten el triunfo que los vecinos de la Cuauhtémoc le otorgaron, que ni su compadre lo va a salvar de este juicio, social y político, del cual vamos a hacernos cargo después de que concluya este proceso", señaló Taboada

Además, acusó que autoridades buscan tener "compadres" en el Tribunal.

"Por eso quieren maniatar al Poder Judicial, por eso quieren maniatar a los magistrados, para seguir teniendo compadres que les hagan sentencias a modo y que lo que no ganen en las urnas se lo den en la mesa", enfatizó.